湊川相野学園 1

発行:2015年10月 湊川相野学園理事長室会 ひとを育て、ともに歩んで100周年



since1919

「4号館祈祷行事」(9月24日)



短大4号館立替工事に伴う祈祷が行われました。

平成27年9月24日短大キャンパス内において、築50年以上経っている4号館の解体・新築工事に伴う祈祷が執り行われました。校祖忌でもお世話になっている観音寺ご住職浅井

光圓様にお願いして、学園から浅井理事長はじめ役員7名と、設計事務所、建築会社の関係者が参列し、現4号館が永きにわたって学生たちの学び舎として活躍したことに対してのねぎらいと、解体・新築工事の安全祈願を込めたご祈祷でした。ちなみに新築校舎完成予定は平成28年度末です。





「附属北摂学園幼稚園運動会」(10月3日)

10月3日(土)秋晴れの下、附属北摂学園幼稚園(中井重樹園長)で運動会が開催されました。先生方が気持ちを込め準備された様々な演出備品の多さと、湊川短大より応援にきている学生たちの手際の良さに感心。園児たちの一生懸命な表情はもちろんのこと、ご参加いただいている保護者の方々の多さにびっくりしました。プログラムの最後にこの幼稚園を卒業した小学生による綱引きがありました。自分たちの思い出の園として大切にしてくれている事に感謝です。子どもたちの笑顔は周りの人に幸せをくれることをあらためて感じた運動会でした。









「三田松聖高等学校歩道改修」

本校は学校全体が中庭のようなイメージなので、憩いの場となる 庭園がありません。そこで校舎北側通路をいままでの黒っぽい舗装 から、華やいだカラーのインターロッキング(石畳)にすれば、明るく 温かみのある中庭風通路になり、生徒たちの気に入る空間になって くれるのでないかと考え改修いたしました。

以前に比べて、そこを通るたびに気持ちがウキウキするのは私達だけではないと思います。

皆様も機会があれば是非歩いてみてください。

